

令和5年度
表彰者・
顕彰者の
紹介

神奈川県青少年育成功労者表彰（2名）

新治中部地区 野中 文子さん 新治中部地区 仲丸 昭夫さん

神奈川県青少年育成活動推進者表彰（2名）

山下地区 仲原 富士夫さん 白山地区 竹田 節子さん

横浜市青少年指導員永年勤続者顕彰（14名）

20年
勤続
鴨居地区 小澤 賢太郎さん
新治中部地区 富家 宏文さん
新治西部地区 田中 康幸さん

10年
勤続
鴨居地区 猪狩 光明さん 三保地区 蛇穴 世さん
竹山地区 荒木 俊博さん 霧が丘地区 深川 大一さん
新治中部地区 川添 良徳さん 霧が丘地区 加内 慎也さん
新治中部地区 椎崎 真弘さん 霧が丘地区 石井 孝次さん
山下地区 田中 大成さん 長津田地区 清水 隆さん
山下地区 矢野 律子さん



第55号

みどり青指だより



青少年を見守る社会を
サポートする
横浜市青少年指導員の
シンボルマーク

編集・発行 緑区青少年指導員連絡協議会 / 第28期広報部会 事務局：緑区役所地域振興課 緑区寺山町118番地 ☎930-2235

ゲームで
学ぼう！
防災イベント

令和5年11月26日（日）山下小学校にて小学生を対象とした防災イベントを開催しました。
当日は真冬並みの寒さとなり、小雨が降る中でしたが、水消火器でのあてゲームなど8種目のゲームを子どもたちが元気いっぱい楽しく体験し、防災に関心を持ってもらうきっかけ作りになりました。



ごあいさつ
会長



緑区青少年指導員連絡協議会会長の野中です。日頃から、青指の活動にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございます。
青少年指導員は市長、知事から委嘱され、区内で130人のメンバーが青少年の健全育成を目指して活動しています。
令和5年5月からコロナウイルスが5類に移行され、元の活動ができるようになりました。コロナ禍で、子どもたちは体験が不足していると言われていますが、今年度は各地区で様々なイベントが開催され、3年間の穴埋めをするかのように、たくさんの方々で賑わい、たくさんの笑顔に出会うことができました。
10月の緑区民まつりでは例年ペットボトルボーリングを出店していますが、残念ながら雨で中止となりました。11月は山下小学校にて「ゲームで学ぼう！防災イベント」を開催することができました。当イベントは、自分の命は自分で守るための知識や行動を楽しく学んでもらおうと、平成28年度から行っています。
これからも学校や行政、自治会、各種団体と協力して子どもたちの健やかな成長を応援していきたいと思っています。
今後ともご支援、ご協力をよろしくお願いします。
(緑区青少年指導員連絡協議会会長 野中 文子)

ごあいさつ
区長



緑区長の佐藤康博です。緑区青少年指導員の皆様には、日ごろから地域でのイベント運営や見守り活動など、子どもたちの健やかな成長のためにご尽力いただき、心から感謝申し上げます。
今年度、各地区において青少年指導員・自治会の方々をはじめとした地域の皆様が一丸となり、運動会、夏祭りやデイキャンプなどの行事が復活でき、大変多くの子どもたちが参加されたと聞いております。コロナ禍で長らく地域活動の多くが中止や縮小を余儀なくされていたため、行事の再開にあたっては大変なご苦労があったものと思います。重ねて御礼申し上げます。
子どもたちがイベント等を通じて地域の方々と交流することは、社会性・自主性を育む貴重な機会であり、青少年指導員の皆様の活動は、これからもますます重要な役割を果たすものと考えております。区役所としましても、次代を担う青少年が身近な地域に関心と愛着を持ち、地域との関わりの中で健やかに成長できるよう、より一層取組を推進してまいりますので、引き続きご支援とご協力をよろしくお願いいたします。
(緑区長 佐藤 康博)

令和4年度
冬季研修
スポーツ大会

令和5年2月26日（日）

コロナ禍を経て3年ぶりに冬季研修を行いました。今回はスカットボール、ポッチャ、カローリングのスポーツ大会を緑スポーツセンターにて、当日は71人参加し、交流を深めました。



令和5年度
夏季研修
普通救命講習会

令和5年7月2日（日）

緑消防署に協力いただき、64人の青少年指導員が救命処置を学びました。
受講した方には「普通救命講習修了証」が交付されました。



地区活動紹介

※今回は一部の地区の活動を紹介します。

東本郷地区

デイキャンプ
8/26(土)



体育祭
10/8(日)



両日も晴天で天気に恵まれ、参加者に楽しんでいただけました。
※どちらも東本郷小学校にて実施

鴨居地区

ワクワクキャンプ
8/12(土)

鴨居小学校にて鴨居小、緑小の児童が84名参加。

コロナ禍を鑑み、お泊まりを止めて、日帰りデイキャンプにしました。鴨居中と東鴨居中の生徒がジュニアリーダーとして活躍しました。水風船を使ったゲームをしたり、キャンプファイヤーをしたり、みんなで作ったカレーは格別でした。



白山地区

夜間パトロールの実施

概ね月一回の夜間パトロールを実施中です。この活動は、白山地区別計画の「白山の自助・共助・近助による安全・安心なコミュニティづくり」重点取組の地域の防犯力を高める取り組みを共に進める一環で実施しています。



十日市場団地地区

健民祭
10/1(日)

新型コロナが落ち着き4年ぶりに開催できました。みんな元気に楽しくできました。今年の準備体操のラジオ体操は青指が担当しました。



芋掘り
10/28(土)

今年大きく育ったので、大きなお芋に子供達は大喜びでした。



霧が丘地区

芋掘り
11/5(日)

70人近く参加してくれました。



長津田地区

割りばし鉄砲づくり
8/5(土)



田舎中ふれあいの集い
(キャンプづくり、綿菓子)
10/14(土)



芋掘り体験
11/5(日)

その他にもたくさん今年は活動ができました。

新治中部地区

みんなの町を歩いて探そう
役立つ防災アイテムを探せ!

令和4年11月実施。私たちの住む町にAED、消火栓、公衆電話などがどこにあるかをみんなで探す企画でした。

対象は小学生・中学生の30名が参加しました。

終了後、防災食(カレーライス)を作り試食して頂く予定でしたが、コロナ禍のためお持ち帰りいただきました。



三保地区

ウォークラリー
5/14(日)

雨の中、222名の方が参加。



子供フェスタ
11/19(日)

子供フェスタではコロナ禍で中止となっていた餅つきと芋煮を4年ぶりに再開。子供達の笑顔と地域の方々のご協力で活気あふれる楽しいイベントになりました。



新治西部地区

みんなでわくわく街歩き
11/11(土)

すべて回ると18か所! 全て制覇は新治の親子一組でした。



運動会 9/24(日)

4年ぶりの運動会! 盛り上がったよ!



どの地区も久しぶりのイベント復活で、多くの参加者があり、楽しく活動できました。子どもたちもイベントを楽しみに待っていたんだね!

緑区青少年指導員は、緑区全域での活動のほか、各自治会や地域でもさまざまな行事や活動をしています。



地区割図



緑区キャラクター
ミドリん